
Actividades del mes de Septiembre 2022 

• En apoyo a la economía y en conjunto con la empresa ecohogar ofrecimos lámina 

galvanizada y alambre de púas a precios más bajos . 

• Atendí la XXIV Sesión de Cabildo con Carácter de ordinaria  en donde pensando en el 

beneficio de las familias de nuestro municipio, solicité se lleve acabo una reunión con 

los vecinos y demás afectados del polideportivo, con la finalidad de llegar a acuerdos y 

darle el mejor uso posible a dichas instalaciones.  

La solicitud fue aprobada , con el compromiso de llevarse acabo antes de finalizar el 

mes y de ser notificados los regidores para poder estar presentes en dicha reunión.  

En dicha sesión voté en contra del gasto para llevar acabo el primer informe de 

gobierno por considerarlo excesivo,  fue aprobado por mayoría.  Por las mismas 

razones des aprobé el gasto para festejar al servidor público.  

• Hice entrega de despensas a algunas familias de escasos recursos . 

• Comencé con recorridos por las calles de la cabecera para conocer más de cerca las 

necesidades reales de la población  

• Asistí a los festejos de la Independencia realizados por la escuela de educación especial 

que brinda servicios a los niños de nuestro municipio . 


